
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 11.10. 2016. 
 

L’anno duemilasedici, il giorno undici del mese di Ottobre nei locali della V 
Circoscrizione, siti in Via Adua n. 22, su determinazione del Presidente n. 1692580 
del 29/09/2016 in seduta di prosecuzione, si è adunato il Consiglio della V 
Circoscrizione per discutere e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: OMISSIS. 
 
Presiede l’adunanza il Presidente della Circoscrizione, Teresi Fabio assistito, in 
qualità di Segretario, dall’ Esperto Amm.vo Dr.ssa Ciaperoni Patrizia.  
Procedutosi, alle ore 9.40 all’appello nominale, risultano presenti i Consiglieri: 
Altadonna Salvatore, Cavaliere Vincenzo, Di Maggio Rocco, Figuccia Marco, Li 
Muli Maurizio, Lo Sardo F. Umberto, Lucido Roberto, Palazzo Daniele, 
Pellitteri Giuseppe, Prestigiacomo Matilde,Saladino Vincenzo, Schirò Riccardo. 
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente apre la seduta. 
Il Presidente, con l’assenso del Consiglio, nomina come scrutatori i Consiglieri: Lo 
Sardo, Palazzo, Prestigiacomo. 
Il Presidente legge la nota a firma dei Conss. Cavaliere Vincenzo e Di Maggio 
Rocco nella quale gli stessi comunicano la costituzione in V Circoscrizione di un 
nuovo gruppo consiliare “Sicilia Futura” e il loro transito in tale gruppo. Il Consiglio 
ne prende atto. 
Il Presidente Teresi pone in trattazione la Mozione F, già prelevato il giorno 
precedente, a firma dei Conss. Altadonna, Tarantino, Li Muli ,Di Maggio, 
Palazzo, Prestigiacomo, Schirò, Iovino, avente per oggetto: “Quartiere Uditore, 
p.zza Uditore  angolo via Monsignor Serio  rifacimento marciapiede”.  
Viene letta e posta in discussione. 
   Si dà atto che alle ore 9.49, esce dall’aula il Cons. Lo Sardo. 
Il  Presidente sostituisce nel collegio degli scrutatori il Cons. Lo Sardo con il Cons. 
Di Maggio.  
Il Presidente pone in votazione, a voto palese, per alzata di mano, la Mozione F. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Presidente Teresi pone in trattazione la Mozione I, il cui prelievo è stato 
approvato il giorno precedente, a firma del Cons. Cavaliere, avente per oggetto:“ 
Inversione di marcia vicolo Zisa”.  
Viene letta e posta in discussione. 
   Si dà atto che alle ore 9.50, esce dall’aula il Cons. Saladino. 
Il Cons. Cavaliere asserisce che nel vicolo Zisa vi è  il divieto di sosta h24 che non 
viene rispettato e che i mezzi pesanti, transitando, sfiorano i balconi degli immobili. 
Sostiene che sarebbe utile cambiare il senso di marcia perché ciò snellirebbe il 
traffico veicolare che si crea in via Mulini, via Zisa e via Edrisi.   
   Si dà atto che alle ore 9.52, entrano in aula i Conss. Iovino e 
Tarantino. 
Il Cons. Altadonna asserisce che il Cons. Cavaliere illustra la proposta con dovizia 
di particolari dimostrando la conoscenza del territorio. Sostiene che il cambio del 
senso di marcia darebbe l’opportunità di creare una maniera di parcheggiare migliore. 



   Si dà atto che alle ore 9.55, escono dall’aula i Conss. Figuccia e 
Tarantino. 
Il Cons. Cavaliere replica dicendo che attualmente il tratto viene percorso in doppio 
senso e nessuno rispetta il senso unico. 
   Si dà atto che alle ore 10.00, entra in aula il Cons. Cicala. 
Non essendoci nessuna altra richiesta d’intervento, il Presidente pone in votazione la 
Mozione I, per appello nominale, il cui esito è il seguente: 
Consiglieri presenti  n.12 
Assenti      n.4 
Voti favorevoli             n.12( Altadonna,Cavaliere, Cicala, Di Maggio, Iovino, Li 
Muli, Lucido, Palazzo, Pellitteri,Prestigiacomo, Schirò, Teresi). 
Voti contrari   nessuno 
Astenuti                    nessuno 
La Mozione I viene approvata all’unanimità. 
   Si dà atto che alle ore 10.03, esce dall’aula il Cons. Li Muli. 
   Si dà atto che alle ore 10.04, entra in aula il Cons. Tarantino. 
Il Cons. Cavaliere chiede il prelievo della Mozione M, a firma dello stesso, avente 
per oggetto: “ Dotazione di segnali acustici agli attraversamenti pedonali, nel 
territorio della V Circoscrizione a tutele dei cittadini non vedenti”. Si associano i 
Conss. Pellitteri e Di Maggio.  
Il Consiglio approva il prelievo all’unanimità. 
Viene letta e posta in discussione. 
Il Cons. Cavaliere illustra la proposta affermando che la dotazione di segnali acustici 
all’attraversamento pedonale servirebbe a salvare vite umane.   
Il Presidente suggerisce che, nel caso in cui venisse approvata la Mozione M, la 
Commissione speciale Mobilità e Traffico potrebbe approfondire la mozione con 
l’elenco delle vie. 
   Si dà atto che alle ore 10.16, entra in aula il Cons. Lo Sardo. 
Pervengono al tavolo della Presidenza 2 Emendamenti Aggiuntivi : 
1° Alla fine dopo la parola avvisatori acustici, si dà mandato alla Commissione 
Speciale Mobilità uno studio per la realizzazione di un elenco di vie ed impianti dove 
istallare tali dispositivi. A Firma del Presidente Teresi. 
2° Alla fine dopo la parola “acustici” realizzazione di percorsi tattili e di corretti 
posizionamenti di segnali bussola. A firma del Cons. Iovino. 
Vengono letti e posti in discussione. 
   Si dà atto che alle ore 10.20, esce dall’aula il Cons. Lo Sardo. 
   Si dà atto che alle ore 10.22, escono dall’aula i Conss. Lucido e 
Tarantino. 
Il Cons. Altadonna asserisce che i percorsi tattili, posizionati nei marciapiedi, si 
fermano al semaforo ma sono di un materiale molto deteriorabile. 
Il Cons. Iovino spiega che il percorso tattile è quello che conduce al luogo in cui si 
trova il pulsante per prenotare l’attraversamento ma se quest’ultimo non è 
perpendicolare bensì spostato il non vedente rischia di attraversare in diagonale. 
Afferma di aver ascoltato questo commento da una propria amica non vedente.   



Il Cons.  Cicala afferma di essere venuto a conoscenza che  in una città sono state 
adottate delle strisce pedonali in materiale diverso dall’asfalto così da poter essere 
percepite nell’attraversamento. Si augura di potere approfondire la tematica in seno 
alla Commissione Mobilità. 
Il Presidente pone in votazione, a voto palese, per alzata di mano, l’Emendamento 
n.1. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Presidente pone in votazione, a voto palese, per alzata di mano, l’Emendamento 
n.2. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Presidente pone in votazione, a voto palese, per alzata di mano, la Mozione M 
testè emendata. 
Il Consiglio approva la Mozione M all’unanimità. 
I l Presidente alle ore 10.35 dichiara chiusa la seduta. 
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